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LA GAZETTE DE L’ESSG
La gazette pour savoir tout ce qu’il s’est passé au club ce mois-ci

(et les suivants!)

Avec son équipe première évoluant en Nationale 3 et de nombreuses
équipes jeunes engagées dans des championnats régionaux, l’Entente
Sannois St-Gratien est considérée comme un club important d’Ile-de-
France. Plus de mille licencié.e.s, une centaine d’éducateur/trice.s,
des arbitres, des parents, des dirigeant.e.s, tous regroupés autour
d’une même passion ; le football. 

Chaque semaine, une cinquantaine de séances d’entrainement ont
lieu sur nos infrastrucutres, des dizaines et des dizaines de matches
sont joués par nos équipes, de nombreux projets sont menés par nos
équipes éducatives... L’idée de cette gazette est ainsi de partager à
tous ce qui fait la vie du club ; vous en partager les projets, les
résultats, les actualités à suivre, le savoir-faire de notre staff, vous
en présenter les acteurs et actrices...

Un numéro paraitra tous les mois et vous sera partagé sur les
groupes et sur le site du club. Mais pour cela l’équipe de rédaction a
besoin de votre aide pour avoir du contenu, des photos, des
anecdotes, des stats... 
N’hésitez pas à partager cela à vos éducateur/trice.s qui se
chargeront de nous les communiquer !

Bonne lecture...

La Gazette, pour quoi faire?
(Rappel)
par Lucas TETART
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JEUX & DÉFI DU MOIS

ACTIONS & PEF DE NOËL



1e décembre, 14h17, nous sommes à la 92e minute

de ce match de D2 entre l’ESSG et Sarcelles,

confrontation entre deux équipes du haut de

tableau.

Le match est disputé, des occasions de part et

d’autre, les 22 acteurs mettent beaucoup

d’intensité. Des défenses qui tiennent bon et un

score toujours vierge...

Jusqu’à ce qu’un corner rentrant vienne délivrer

nos Bleus et Blancs dans les arrêts de jeu et nous

permette de repartir avec les 3 points !

U16 D2 : DÉLIVRANCE DANS LES ARRÊTS DE JEU

Nos Séniors R3 sont sortis victorieux du

derby Val d’Oisien face à une très bonne

équipe de Sarcelles (3-1).

D’après leur coach Dorian, les joueurs “ont

répondu présents dans l’intensité, le rythme

et la qualité technique”, avec un état d’esprit

irréprochable. 

Solidité défensive et efficacité dans les

transitions def/off permettent à notre

équipe réserve de repartir avec les 3 points

et une victoire importante pour recoller

avec le haut du classement.

R 3  :  D E R B Y  V I C T O R I E U X  !
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Alors que nos U18F étaient opposées à

une belle équipe de l’ES Seizième

(invaincue sur ses 6 premiers matchs

de championnat et 3e au classmeent),

elles ont su répondre présentes en

proposant un très bon jeu entre les

lignes et en “défendant notre gardienne

avec brio” d’après Seb, coach principal

de l’équipe.

1 8 F  R 2  :  V I C T O I R E  C O N T R E  L ’ E S  S E I Z I E M E

L E S  R E S U L T A T S  D U  M O I S V O L  4

Le 14 décembre, notre équipe première recevait

IC Croix, 2e au classement. Après avoir encaissé

un but dès la 15e minute, il a suffi de 5 minutes à

nos Bleus et Blancs pour reprendre l’avantage

(Moussa Soumaré à la 25e et Ibrahima Doucouré

à la 30e). Un match disputé et plein de suspense

qui s’est achevé sur une égalisation du numéro 7

de l’IC Croix, Ryad Habbas, à la 90'+4'... 

L’Entente empoche donc un point juste avant la

trêve, et comptabilise ainsi un total de 11 points

en 11 matchs. 

N 3  :  L E  D E R N I E R  P O I N T  D E  L ’ A N N É E

P H O T O  D E  G E O F F R E Y  T E T T A R T
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P H O T O  D E  G E O F F R E Y  T E T T A R T



L E S  C L A S S E M E N T S  À  L A  T R Ê V E V O L  4

4

“Un début de saison encourageant pour un groupe qui est à l'écoute et qui a envie de
progresser. Une découverte du foot à 11 bien assimilée (notion de bloc équipe en
phase défensive, phases de jeu intéressantes à la conservation et à la progression),
ce qui nous permet de jouer les premiers rôles dans ce championnat...” 

Romain

ENT. ESSG/FCSAM

“Un groupe motivé par le jeu avant l’enjeu, qui m’offre sa
bonne humeur à chaque rendez-vous... aussi bien en séance
qu’en match !”

Seb

“Un début de saison encourageant pour un groupe jeune et
en construction. De beaux progrès dans les phases de jeu
défensives. De belles échéances nous attendent !”

Cécilia

ENT. ESSG/FCSAM

ENT. ESSG/FCSAM

ENT. ESSG/FCSAM

ENT. ESSG/FCSAM

SECTION FEMININE

*ENT. ESSG/FCSAM : 
Pour rappel, les clubs de l’ESSG et du FC SAM (Soisy-Andilly-Margency) sont en entente sur l’ensemble
de la section féminine depuis 2023
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“Une 1ere partie de saison satisfaisante. La saison est encore
longue et le plus dur reste à faire, il va falloir travailler davantage
après la trêve pour rester en course en haut de tableau...”

Adil

U14 à U16

ENTENTE SSG

ENTENTE SSG

ENTENTE SSG

ENTENTE SSG

ENTENTE SSG

ENTENTE SSG
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“Un début de saison très intéressant avec des résultats plutôt
équilibrés.  Des résultats encourageants ces dernières semaines et
un vrai cap passé dans notre projet  de jeu pour cette équipe
travailleuse”

Baptiste

“Un début de saison compliqué (4 défaites sur les 5 premiers matchs), il a
fallu reconstruire cette équipe, suite à de nombreux départs. C’est de mieux
en mieux, l’ambiance est bonne dans le groupe et nous sommes en 1/4 de
finale de la Coupe de Paris (dont nous sommes détenteurs...)” 

Serge

U18 - U20 - Vétérans

ENTENTE SSG ENTENTE SSG

ENTENTE SSG

ENTENTE SSG 

ENTENTE SSG



ENTENTE SSG

ENTENTE SSG

L E S  C L A S S E M E N T S  À  L A  T R Ê V E V O L  4

“Un groupe jeune, dynamique et qui a de grandes qualités. Nous
devons monter en puissance et gagner en maturité pour atteindre
notre objectif en 2e partie de saison.”

Dorian

Séniors 

Nationale 3 Poule E 

7

“Sur le bilan comptable, nous ne sommes pas à la place à laquelle nous aurions souhaité être à la trêve, surtout après ces 10
premiers points pris assez rapidement (ndlr en 7 matchs). 
A l’exception du match contre Lens, toutes les rencontres ont été très serrées au niveau du score, ça s’est joué à des détails.
Nous avons perdu beaucoup de points sur les fins de matchs donc l’idée est de rectifier le tir en 2025. Nous allons chercher à
être plus solides défensivement (ndlr 19 buts encaissés en 11 matchs) pour prendre davatange de points sur la deuxième
partie de saison.
Nous savons que chaque match sera très compliqué mais restons confiants, nous avons un groupe de qualité avec lequel
nous allons  travailler sur ces petits détails pour transformer nos matchs nuls en victoires.”

Jimmy



A l’Entente depuis 5 ans maintenant, Dorian est un acteur

polyvalent du club. Responsable technique de l’école de

foot et Coach de l’équipe réserve du club (Séniors), Dorian

est également membre de la commission technique du Val

d’Oise et intervenant au sein de la Ligue Paris Ile-de-

France. En parallèle de toutes ces responsabilités, il occupe

un poste de Chargé de Projets, à temps plein depuis 10 ans,

dans une structure sociale où il met en place des projets

culturels et sportifs auprès d’un public issu de l'aide

sociale à l'enfance de la Seine-Saint-Denis (93).

Interview avec
Dorian CHACON
par Lucas TETART

L ’ I N T E R V I E W  D U  M O I S V O L  4

P H O T O  D E  G E O F F R E Y  T E T T A R T
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En exclusivité pour la Gazette, Dorian nous parle de son parcours, son rôle de référent de l’école de foot,

les valeurs qu’il cherche à transmettre…

Quelles formations as-tu suivi pour en arriver là ? 

J’ai commencé par passer un BPJEPS Activités Physiques pour Tous et je suis devenu

Éducateur Territorial des Activités Physiques et Sportives. En parallèle, j ’étais

éducateur sportif football, j ’ai passé des diplômes FFF (Initiateur 1 et 2, animateur

séniors, BEES 1°). Dans la continuité du BPJEPS APT, j ’ai passé également un DEJEPS

Développement de Projets Territoires et Réseaux suivi d’un DESJEPS Direction de

Structure et de Projet. Ces formations professionnelles issues de l’éducation populaire

m’ont permis de me décloisonner du football, tout en développant des compétences

transversales au football. J’ai bouclé la boucle avec un MASTER en sciences humaines et

sociales, direction des politiques jeunesse, d’animation et des dispositifs d’insertion.

Que t’ont apporté toutes ces formations ? 

Elles m’ont aidé à mieux structurer mon esprit en ayant une méthodologie de projet

claire. Elles m’ont permis de développer mon expertise et mon analyse. J’ai pu me

constituer un capital savoir en lien avec mon domaine de compétences. J’ai eu accès à

des outils d’ingénierie de projet très utiles. J’ai également appris à mieux me connaitre

pour savoir quel type de manager je suis...



L ’ I N T E R V I E W  D U  M O I S V O L  4

“ L E S  É D U C A T E U R S  F O N T  U N  T R A V A I L  R E M A R Q U A B L E ”

Quels sont les principaux enjeux pour « l’Ecole de foot » ? 

Nous devons faire en sorte que le projet de l'école de foot soit attractif

pour fidéliser les joueurs de l’ESSG. Nous sommes dans une société de

consommation où la notion d'esprit club est très difficile à entretenir.

C’est à nous d’améliorer le pouvoir d’attraction pour conserver nos

joueurs. C’est un travail au quotidien, ça passe par des éducateurs

passionnés, par la qualité des séances, le matériel mis à disposition, les

équipements, la mise en place des stages, de spécifiques gardiens, un

environnement sain et une bonne communication pour valoriser et mettre

en avant notre travail…

9

En quoi consiste ton rôle de responsable technique de « l’Ecole de Foot » ? 

Ma mission principale est de piloter l’organisation de l’école de foot. Pour cela, je décompose le projet en

plusieurs niveaux : le projet club, le projet école de foot, le projet catégorie, le projet équipe, le projet du

joueur et bien sûr le projet de l’éducateur. Mon rôle consiste à mettre en place une transversalité entre les

différents projets. Je dois faire en sorte que les différents acteurs aient des objectifs en commun dans

l’intérêt de tous. Je détermine un cadre de fonctionnement efficient et commun aux différentes catégories,

et ce en adéquation avec les moyens structurels, matériels, humains et financiers du club. Pour cela, je dois

m’entourer d’une équipe éducative investie et motivée. Je m'appuie beaucoup sur les référents de catégorie

qui ont pour missions l’encadrement de leur équipe et la coordination de leur catégorie. 

Les éducateurs aussi font un travail remarquable, ils sont sollicités quotidiennement avec leur équipe. Le

plus important pour eux est de contribuer à l’épanouissement de leurs joueurs à travers l’apprentissage du

football et la transmission des valeurs du club. Nous mettons également en place des actions qui rentrent

dans le cadre du Programme éducatif fédéral (PEF) dans lequel il y a le volet sportif, associatif et éducatif à

ne pas négliger. 

Il est important de remercier les « hommes et femmes de l’ombre », comme Cyrille et Anja (intendants

maillot et équipement), Alexandra (secrétariat), Jean-Claude et Rudy (responsable administratif), pour ne

citer qu’eux. Effectivement, ils contribuent activement au bon fonctionnement de l’école de foot.

Environ 600 joueurs 

Environ 45 éducateurs
Sans compter les nombreux dirigeants,

bénévoles et parents qui s’y investissent...  

L ’ É C O L E  D E  F O O T  C ’ E S T . . .
 Vois-tu un frein à cet objectif de fidélisation ?

Je dirais l’absence de lieu de convivialité (qui en cours de réflexion

par nos élus), qui apportera une plus-value a l’ensemble des

associations du SIVOM ! Avoir un lieu qui puisse accueillir les

éducateurs, les parents, les enfants autour de discussions

communes, ce serait super.

Néanmoins, je pense que nous disposons d’arguments pour fidéliser nos joueurs. Nous avons un

environnement sain et convivial, propice à l’apprentissage du football. Nous faisons partie des deux

clubs du Val d’Oise à avoir le LABEL ÉLITE et à avoir une équipe première évoluant au niveau national. Et

puis toutes nos équipes 1 du foot à 11 évoluent au niveau régional. Et enfin, nous avons de la visibilité

avec les clubs professionnels ; chaque année le club reçoit une vingtaines d’invitations pour des tests.



L ’ I N T E R V I E W  D U  M O I S V O L  4

Quelles valeurs cherches-tu à transmettre à tes

équipes ? 

En termes de valeurs, je prône le travail, le respect, la

bienveillance et la solidarité : pour moi ça coule de

source dans un sport collectif. Et enfin, le plus

important, le PLAISIR. Les éducateurs aussi doivent

prendre du plaisir, ce n'est pas uniquement réservé

aux joueurs, c'est très important.

“ Q U A N D  T U  P R E N D S  D U  P L A I S I R ,  

T U  T R A N S M E T S  M I E U X ”

Un petit mot pour finir l’année ? 

Un immense merci à toutes les personnes qui donnent de leur temps, de leur énergie et de

leur passion tout au long de l’année pour faire vivre l’école de foot de l’ESSG. Votre

engagement est essentiel et profondément apprécié ! 

Je souhaite de bonnes fêtes de fin d'année à tout le monde et que tout le monde puisse

atteindre ses objectifs sur l'année 2025 !

P H O T O  D E  G E O F F R E Y  T E T T A R T

1 0

Quel style de manager es-tu et comment gères-tu tes équipes ? 

Je suis sur un management participatif (qui implique l’ensemble des collaborateurs dans

la prise de décision et la résolution des problèmes) car les éducateurs sont bénévoles

et le management avec des bénévoles n’est pas le même qu’avec des salariés. C’est un

subtile mélange d’exigence et d’indulgence. Je suis à la recherche du sens (pourquoi?

pour qui? comment?) et je mets en place des réunions de travail avec les référents de

catégorie et les éducatuers pour faire valoir l’intelligence collective. Et puis il y a

beaucoup de travail qui est fait de manière informelle, avec une grosse communication

sur les groupes WhatsApp et par appels.

Même si son contenu de séance est perfectible, je pars du principe que si l'éducateur

aime ce qu’il fait, il n'y a pas de raison pour que cela se passe mal. Au contraire ! Quand

tu prends du plaisir, tu transmets mieux.



Nos U16 R3 se déplaceront à St-Brice le 19 janvier pour un
match qui s’annonce palpitant, contre une équipe aux
résultats impressionnants. St-Brice passe en effet la trêve
en tête du championnat, avec 9 victoires en 10 matchs et
un total de 37 buts marqués (soit 3,7 buts par match !). 
Mais les Saint-Briciens auront face à eux la meilleure
défense du championnat (7 buts encaissés en 10 matchs). 

Le genre de match qu’il ne faut manquer sous aucun
prétexte... 

A  S U I V R E  E N  J A N V I E R V O L  4

Pour cette première réception de l’année 2025 au
Stade Michel Hidalgo, notre équipe de Nationale 3
sera opposée à l’US Vimy, 5e au classement.
Leur adversaire du jour restait sur 8 matches sans
défaite avant leur déplacement à Valenciennes le 14
décembre dernier (défaite 2-1). 
Une autre stat’ marquante : les Nordistes n’ont pas
perdu un match contre les quatre équipes devant
elle au classement (avec entre autre une victoire 2-1
vs IC Croix et 5-1 vs Stade de Reims) !

Un défi qui s’annonce intéressant pour clotûrer la
phase aller de nos Bleus et Blancs...

1 8 / 0 1  :  R É C E P T I O N  D E  L ’ U S  V I M Y  E N  N 3

A  S U I V R E  A U  M O I S  D E  J A N V I E R

Nos U16 D2 se déplaceront chez nos voisins de l’AS Ermont
le 26 janvier, pour un match en haut du tableau. En effet,
les deux équipes, accompagnées de l’AAS Sarcelles,
comptent 24 points à la trêve, soit 9 d’avance sur leur
premier poursuivant. 
Alors que le match s’était soldé par une victoire 4-2 en
faveur d’Ermont fin octobre, nos U16 prendront-ils leur
revanche fin janvier ?

U 1 6  D 2  E R M O N T  2 6 / 1

1 9 / 0 1  :  D E R B Y  V A L  D ’ O I S I E N  E N  U 1 6  R 3

P H O T O  D E  G E O F F R E Y  T E T T A R T
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L E S  U 1 1  P A S S E N T  E N  I N D O O R

Ce samedi 14 décembre marquait le

dernier match à domicile de l’année

pour notre N3, l’ocassion de remercier

tous nos jeunes qui se sont investi.e.s

dans la vie du club cette année en tant

que  ramasseur/euse.s de balle.

*Lancé en 2014 par la FFF, le Programme Educatif Fédéral (PEF) est un outil pédagogique complet, mis à la

disposition des ligues, districts, clubs amateurs et professionnels, dirigeant(e)s et éducateur(trice)s, pour

former les jeunes licencié(e)s U6 à U19 (5 à 18 ans) aux règles du jeu et de vie.

Plateau de foot en salle à Ermont, amical contre la

Persannaise, collaboration avec le Sannois Futsal

Club, match contre l’Association de Futsal de

Courbevoie : nos U11 ont passé un mois de

décembre (au chaud) à découvrir une autre forme

de pratique du football. 

“On sent que les joueurs se sont bien adaptés au

Futsal, ils ont assimilé les règles et su produire du

“beau jeu”. Sur les touches et les sorties de balle,

des solutions émergent de plus en plus rapidement.

Hyper fier d’eux !” 

(Mehdi, référent U11) 

M E R C I  À  N O S  J E U N E S  R A M A S S E U R S  !

1 2
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Félicitations à nos six U13 sélectionnés

pour tenter leur chance au 1er tour

régional du célèbre concours INF

Clairefontaine, réunissant les meilleurs

joueurs de la région !

Bravo également à notre éducateur

Mamadou Sylla pour le travail effectué

auprès de cette génération.

U 6 - U 9 F  :  D É C O U V E R T E  D U  C E C I - F O O T

I N F  C L A I R E F O N T A I N E  U 1 3

1 3

Eliott MARTINEZ - Léo VELUD - Yacouba DOUMBIA -

Mohamed SOUMAH (En haut de gauche à droite )

Nolan ROCHA - Lenny QUISTIN (En bas de gauche à droite)

A l’occasion de la journée mondiale du handicap (3 décembre), nos U6-U9F ont eu

la chance de vivre une initiation au céci-foot, discipline paralympique destinée

aux malvoyants et aux aveugles.

Nos jeunes joueuses ont ainsi pris part à des slaloms (aidées de leurs guides) et

effectué des matchs de 3 contre 3 pour se familiariser avec la discipline.

Et vous savez quoi? Elles se sont super bien débrouillées ! 

Un grand merci au District 95 pour la mise à disposition du matériel.



D E F I  D U  M O I S V O L  4

Résultat défi du mois de décembre : ACTION/PEF DE NOËL

1 4

Nos joueuses U9 à U12 de l’école de foot féminine

se sont retrouvées samedi 21 décembre pour

partager un dernier moment sur les terrains avant

de tomber nez à nez avec... le Père Noël ! Ce

dernier avait évidemment dans sa hotte des

albums paninis, sucres d’orges et chocolats à

gogo...

PLATEAU PERE NOËL (U9F à 12F)
Référent de l’action : Seb

En cette période de fêtes, les U9 ont voulu marquer

cette année par un don de jouets afin que des enfants

hospitalisés puissent en profiter.

La magie de Noël a opéré... Un élan de solidarité qui a

permis de récolter plus de 100 cadeaux (jouets,

doudous, livres) pour l'association Les orphelins

apprentis d'auteuil qui se chargera de les distribuer aux

enfants hospitalisés et d'essayer de faire briller

quelques étoiles dans leurs yeux...

DONS DE JOUETS POUR NOËL (U9)
Référent de l’action : Samir

Voici les deux actions récompensées ce mois-ci !

Et bravo à toutes ces belles actions menées auprès de vos catégories. . .

Cette action permettra d’obtenir des

fonds pour financer un projet pour les

U14B, comme un tournoi en fin d’année

ou encore une sortie pédagogique.

CALENDRIER PHOTO 2025 (U14B)
Référent de l’action : Muhammet 

Nos U11F, accompagnées de leurs

coaches et de parents, ont passé une

journée hors du temps dans la magie du

parc d’attraction Disneyland Paris, à la

rencontre de Mickey et du capitaine

crochet...

SORTIE A DISNEY (U11F)
Référents de l’action : Aya & Bryan

Alexandra, secrétaire du club,

s’est occupée de décorer le

bureau aux couleurs de Noël, afin

de créer une ambiance

chaleureuse et qui rassemble en

cette période de fêtes...

DECORATION DU BUREAU
Référente de l’action : Alexandra 
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Pour commencer en douceur... Relie chaque pictogramme au nom de la
discipline et à qui elle s’adresse :

1 5

Ce 3 décembre marquait la journée internationale des personnes en
situation de handicap, l’occasion pour nous d’en découvrir davantage

sur le handi-sport !

Foot béquillesCéci-foot Foot fauteuilFoot adapté

Pour les personnes
non-voyantes et

malvoyantes

(1) (2) (3) (4)

A B C D

Pour les personnes
amputées d’un

membre inférieur
(joueur) ou supérieur

(gardien)

Pour les personnes en
situation de handicap

mental et/ou psychique

Pour les personnes se
déplaçant en fauteuil

électrique

(1) - D - Jaune

(2) - A - Bleu

(3) - B - Rouge

(4) - C - Vert

R E P O N S E S
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1 - Dans quel pays est né le sport paralympique ?

A) Au Canada

B) En Angleterre

C) Au Japon

2 - Lequel des 4 sports du jeu précédent est

présent aux jeux paralympiques ?

3 - Combien de joueurs y a-t-il dans une équipe

de céci-foot ?

A) 5 joueurs

B) 8 joueurs

C) 11 joueurs

Pour aller plus loin... 

Choisis ou trouve la bonne réponse et vérifie ton score en bas de page ! 

4 - En céci-foot, qui doit porter un masque

occultant ?

A) Tous les joueurs

B) Ceux qui ne sont pas 100% aveugles

C) Les joueurs de champ 

5 - Quel pays est champion paralympique de

céci-foot ?

6 - Combien d’épreuves paralympiques ont eu

lieu pendant les Jeux de Paris 2024 ?

A) 52

B) 81

C) 549

1 - B) En Angleterre, quand le Dr Sir Ludwig Guttmann a organisé une compétition sportive pour ses
patients en fauteuil roulant (en 1948)
2 - Le céci-foot
3 - A) 5 joueurs
4 - C) Les joueurs de champ uniquement, puisque le gardien est voyant
5 - La France of course ! 
6 - 549 épreuves, réparties sur les 22 sports paralympiques. Tant d’épreuves pour la diversité des
handicaps représentés. Il y a eu par exemple 29 champion.ne.s du 100m ! 

REPONSES



Que vous soyez joueur, joueuse, éducatrice, éducateur, dirigeant.e,
abitre, bénévole, parent...

Partagez avec nous votre meilleure résolution en lien avec le foot !

D E F I  D U  M O I S V O L  4

Défi du mois de janvier : 
Ma résolution foot de 2025

Alors que nouvelle année rime souvent avec nouvelles résolutions,

voici que 2025 pointe le bout de son nez...
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Format : 

texte explicatif de la résolution

photo à l’appui

Créativité, réalisme & qualité sont attendus.. .

1 min de gainage par jour

accompagner mon fils en

déplacement une fois par mois

travailler davantage la motricité

faire une séance de coup-francs

par semaine avec mes potes

jongler 3 min tous les jours

organiser une sortie avec mon équipe

mener une action au sein du club

(citoyenneté, environnement...)

passer une formation (CFI, arbitrage...)



M E S S A G E R I E  D U  P È R E  N O E L V O L  4

Des nouvelles d’ici et d’ailleurs...

Bonjour,

Mercredi 18 Décembre 2024, dernier entraînement de nos

futurs petits champions avant les fêtes de fin d'année, 17

présents. 

Comme chaque année depuis sa  création, la catégorie

Babys (base de la Pyramide) assure la relève.

Un grand merci à tous, qui grâce à leur implication, ont

permis que la catégorie perdure.

Bonnes fêtes de fin d'année ! 

L'équipe Babys

J.Claude, Djawad, Shon
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Les lutins ont bien reçu la liste de cadeaux au Père

Noël de Moussa (référent U7). Il paraîtrait que sur

celle-ci ,  i l  ait demandé un match entre l’ESSG et

l’Olympique de Marseille . . .  

On ne sait pas si son souhait va se réaliser mais en

tout cas Moussa est prêt pour la conférence de presse !  



D É C E M B R E  2 0 2 4 V O L  4

Publication de la prochaine édition de la
“Gazette de l’ESSG” début février

L’ESSG vous souhaite de bonnes fêtes ! L’ESSG vous souhaite de bonnes fêtes ! 
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